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Motoristas 
e pedestres 
destacam que 
a sinalização 
adequeada pode 
evitar acidentes

Quarta-feira, 14 de setembro de 2022

ATA DA 12ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos trinta e um dias do mês de agosto do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e quatorze minutos, o 
Senhor Presidente Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: 
Projeto de Lei nº: 4621/2022 do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Ronaldo Ra-
mos, do Vereador Hingo Hammes e do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; Emenda Mo-
dificativa nº: 4732/2022 do Vereador Yuri 
Moura; Emenda Aditiva nº: 4733/2022 do 
Vereador Yuri Moura; Indicação Legislati-
va nº: 4718/2022 do Vereador Marcelo 
Lessa; Indicações nº: 4638 à 4641, 4717, 
4721 à 4727, 4730, 4734 à 4738 e 
4740/2022; Diversos nº: 4739/2022 do 
Vereador Léo França. Terminada a leitura 
do Expediente às dezesseis horas e trinta 
minutos, o Presidente, Vereador Hingo 
Hammes iniciou o Ato de Posse e Com-
promisso do Vereador Léo França, que 
entregou ao Presidente toda a documen-
tação exigida, assinou e fez a leitura do 
Termo de Posse e Compromisso. Em se-
guida o Senhor Presidente declarou o 
Senhor Leonardo França Souza, empos-
sado pela bancada do PSB, cujo nome 
parlamentar passa a ser Léo França. En-
cerrado o Ato de Posse o Senhor Presi-
dente passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) LÉO FRANÇA, DO PSB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Agradeceu ao 
Prefeito Rubens Bomtempo e Senhora 
Luciane Bomtempo pela confiança para 
administrar a COMDEP. Lembrou das 
grandes chuvas que ocorreu na cidade e 
que se não fosse os seus companheiros 
de trabalho, a cidade estaria numa situa-
ção pior. Fez um agradecimento especial 
a todos os funcionários da COMDEP que 
trabalharam na frente emergencial, pois 
sem eles as ruas estariam com muita 
lama. Agradeceu a presença de seus fa-
miliares e amigos que o apoiou na cam-
panha em dois mil e vinte. Agradeceu e 
despediu-se. 2)MARCELO LESSA, LI-
DER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Mandou um abraço ao 
Presidente Nacional do Partido Solidarie-
dade, o Senhor Paulinho da Força. Falou 
que o morro dos Milionários esta preci-
sando de limpeza e que espera que o 
novo Presidente da COMDEP atenda 
essa e outras demandas. Disse que o Se-
cretário Rafael Simão está sumido e pe-
diu que comparecesse mais vezes a esta 
Casa e atenda aos pedidos dos Vereado-
res. Disse que no Morin, na Vila Felipe, 
no Retiro, no Caxambu e em Bonsucesso 
esta precisando de obras emergenciais e 
o Prefeito ainda não foi até estas localida-

des e que somente o Coronel Gil Kem-
pers visitou estas localidades. Falou que 
esteve na Rua Augusto Severo, no dia 
dezesseis de fevereiro, e que conseguiu 
uma máquina emprestada com o Prefeito 
de Magé, Renato Cozzolino para desobs-
truir a passagem dos moradores desta 
localidade. Disse que o Prefeito Rubens 
Bomtempo vem deixando a desejar no 
bairro Morin e só apoiará o que é bom 
para a cidade. Agradeceu ao Governador 
do Estado, Cláudio Castro, que enviou 
máquinas para a limpeza no bairro Morin. 
Falou que tudo o que for bom para a cida-
de votará a favor do Governo. Agradeceu 
e despediu-se. 3) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Parabenizou o Vereador Léo Fran-
ça pela posse como Vereador. Disse que 
enquanto o Vereador Léo França era o 
Presidente da COMDEP, o ajudou bas-
tante nas frentes de trabalho no Alto da 
Serra, no Sargento e no São Sebastião. 
Falou que a causa animal do município 
esta abandonada e que está sobrecarre-
gado, pois a COBEA não tem carro. Falou 
que na Gestão Interina do Vereador Hin-
go Hammes a COBEA tinha um apoio que 
nunca teve antes e que em breve a Minis-
tério Público estará cobrando a Prefeitu-
ra. Ressaltou que tem grande admiração 
pelo Secretário Rafael Simão, mas que 
não da pra ele ser secretário de varias 
pastas. Afirmou que a sociedade civil esta 
fazendo o trabalho de resgate animal que 
é de competência do município e que se 
não tiver uma COBEA equipada vai ficar 
mais difícil. Afirmou que não vai descan-
sar enquanto não tiver política pública 
para tratar dos animais da cidade. Agra-
deceu e despediu-se. 4) DR. MAURO 
PERALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Mandou um abraço ao 
Ex-Vereador Ronaldo Ramos o qual era 
um grande líder nesta Casa. Disse que há 
mais de dois meses a Senhora Virginia, 
no bairro Mauá e a Senhora Camila, no 
bairro Retiro, fazem reclamações de bu-
racos nas ruas e que espera que o Secre-
tário de Obras, Ronaldo Ramos, possa 
resolver. Falou que será votado o Veto de 
desjudicialização no âmbito da adminis-
tração pública municipal direta e indireta 
e que isso quer dizer que a Prefeitura vai 
diminuir a litigiosidade e estimular solu-
ções adequadas nas controvérsias. Para-
benizou o Diretor do Hospital Santa Tere-
za, Dr. Márcio Alberto Barboza Veiga, que 
completou vinte e cinco anos de direção 
no HST. Convidou a todos a participarem 
da entrega do Prêmio Oswaldo Cruz e 
entregará o prêmio ao grande Neurologis-
ta Dr. Dinizar José de Araújo Filho. Agra-
deceu e despediu-se. 5) JUNIOR CORU-
JA, DO PSD – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que junto ao Vereador Léo França 
fizeram grandes trabalhos na cidade. 
Lembrou de um caso em que chovia mui-
to na cidade à noite e daria enchente e o 
povo precisaria de ajuda. Disse que fica-
ram de plantão pelas ruas durante toda a 
madrugada ajudando as pessoas. Para-
benizou o Senhor Cedenyr, que é o novo 
Presidente da COMDEP e contou que 
sempre que ia a COMDEP ficava na sala 
do Senhor Cedenyr, aguardando e con-
versando sobre os problemas da cidade. 

Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 497/2022 (CMP 
4195/2022). O Veto foi derrubado com 14 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu. Colocado em discussão e vota-
ção única GP Veto 496/2022 (CMP 
4196/2022). O Veto foi derrubado com 14 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 9069/2021do 
Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Léo França e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
a Emenda Aditiva nº: 4463/2022 do Vere-
ador Hingo Hammes. A Emenda foi apro-
vada com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Hingo 
Hammes e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
4743/2022 do Vereador Yuri Moura. O 
Requerimento foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do Ve-
reador Léo França e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª e 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 4716/2022 
do Vereador Yuri Moura. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Léo França e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 2797/2022 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta. O Projeto 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Léo França e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 7547/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 09 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Fred 
Procópio, do Vereador Gil Magno, do Ve-
reador Léo França e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 9699/2021 
do Vereador Marcelo Chitão. O Projeto 
foi aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Gil Magno, do Vereador Léo 
França, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1640/2022 do Vereador Hingo Hammes. 
O Projeto foi aprovado com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Mag-
no, da Vereadora Gilda Beatriz, do Vere-
ador Léo França e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vo-
tação única a Indicação Legislativa nº: 
1519/2022 do Vereador Domingos Pro-
tetor. Registre-se a ausência do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Gil 
Magno, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Léo França e do Vereador Oc-
tavio Sampaio e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 1275, 1276 e 
1552/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
1294, 1296 e 1299/2022 do Vereador Jú-
nior Coruja 1415, 1416, 1419/2022 da 
Vereadora Gilda Beatriz; 1758, 1760 e 
1780/2022 do Vereador Fred Procópio; 
3149, 3189 e 3190/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; 4170, 4260 e 4261/2022 do 
Vereador Domingos Protetor; 4512 e 
4513/2022 do Vereador Gil Magno; 4547, 

4567 e 4598/2022 do Vereador Marcelo 
Lessa; 4569e 4597/2022 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta. As indicações foram apro-
vadas em bloco com 15 votos. Terminada 
a ORDEM DO DIA e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezoito horas e cinqüenta e cinco minu-
tos, declarou encerrada a sessão, convo-
cando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em seis de 
setembro de dois mil e vinte e dois, às 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATO ME ADM 120/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de provi-
mento em comissão de Assessor Espe-
cial, símbolo CC-2, a servidora, Gisele 
de Oliveira, matrícula nº 1763.175/21, 
conforme processo protocolado sob o nº 
1184/2022 pelo gabinete do vereador Do-
mingos Protetor.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 14 de setembro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 13 de setembro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 121/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de provi-
mento em comissão de Assessor Parla-
mentar, símbolo CC-3, a servidora, Flávia 
Oliveira Caminha de Vasconcellos, matrí-
cula nº 1746.108/21, conforme processo 
protocolado sob o nº 1185/2022 pelo ga-
binete do vereador Domingos Protetor.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 14 de setembro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 13 de setembro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 122/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de provi-
mento em comissão de Assistente Parla-
mentar, símbolo CC-4, a servidora, Aline 
Ferreira Gallo, matrícula nº 1651.006/21, 
conforme processo protocolado sob o nº 
1186/2022 pelo gabinete do vereador Do-
mingos Protetor.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 14 de setembro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 13 de setembro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 123/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Coordenador Geral de Gabinete de Ve-
reador, símbolo CC-E, Gisele de Oliveira, 
conforme o processo protocolado sob o 
nº 1184/2022, pelo gabinete do vereador 
Domingos Protetor. Cargo vago em fun-
ção do Ato Me Adm 119/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 14 de setembro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 13 de setembro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 125/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Assessor Parlamentar, símbolo CC-3, 
Aline Ferreira Gallo, conforme o proces-
so protocolado sob o nº 1186/2022, pelo 
gabinete do vereador Domingos Protetor. 
Cargo vago em função do Ato Me Adm 
121/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 14 de setembro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 13 de setembro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 126/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS E COM FUNDA-
MENTO NA LEI MUNICIPAL Nº 8.170 DE 
09 DE SETEMBRO DE 2021 – LDO.

RESOLVE
Art. 1º - Fica aberto um Crédito Suple-
mentar no valor de R$ 500.000,00 (qui-
nhentos mil reais), com recursos resultan-
tes de anulação parcial ou total, na forma 
do Inciso III, §1º do Art. 43 da Lei Federal 
nº 4320, de 17 de março de 1964.
Art. 2º - Em conseqüência do disposto 
no artigo supra, fica alterado na forma 
do anexo, o Quadro de Detalhamento de 
Despesa – QDD, aprovado pela Lei Muni-
cipal 8.249 de 31 de dezembro de 2021.
Art. 3º - O presente Ato entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 13 de setembro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
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Diário nos bairros

Faixas de pedestre precisam de revitalização
Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que pas-
sam pelo Centro Histó-
rico denunciaram ao jor-
nal que algumas faixas 
de pedestres estão quase 
apagadas ou apresentam 
buracos. Os locais com 
mais problemas são nas 
Ruas Nilo Peçanha, Rua 
Doutor Joaquim Moreira 
e alguns trechos da Rua 
do Imperador. 

O motorista Luiz 
Rosa afirmou que é pre-
ocupante esta situação. 
“É ruim tanto para o 
pedestre quanto para o 
motorista. Nesse caso, as 
pessoas acabam atraves-
sando no meio dos car-
ros, e a gente não pode UMA DAS FAIXAS que está com pintura apagada no Centro Histórico fica na Rua do Imperador

SITUAÇÃO deixa risco de choques para quem frequenta a Praça

Fiação exposta traz riscos na Praça Dom Pedro
Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que andam 
pela Praça Dom Pedro, 
no Centro de Petrópolis, 
identificaram que em di-
versos postes existem fia-
ções que estão expostas. 
Os problemas se ampliam 
para o piso com falhas e 
também desníveis. 

Segundo informa-
ções do pedestre, João 
Neto, a praça está “lar-
gada”. “Os fios estão à 

mostra há muito tempo e 
é um lugar onde muitos 
turistas passam com seus 
filhos. Se uma criança co-
loca a mão ali pode tomar 
um choque, dá para evitar 
essas situações com al-
guns pequenos reparos”, 
afirmou um pedestre. 

De acordo com Lucas 
Augusto, essa exposição 
traz perigo para as crian-
ças. “Nós sabemos como 
são curiosas e que podem 
colocar a mão ali. Essa si-

parar, porque outro carro 
pode vir e colidir na trasei-
ra do seu veículo. Sem si-
nalização, tudo complica”, 
relatou o motorista.

Já o pedestre Pedro 
Silva disse que os restos 
de tinta que estão nas fai-
xas não passam seguran-
ça. “Nós não sabemos se 
podemos atravessar ou se 
a faixa foi desativada. En-

tuação é complicada, pois 
um choque é bem perigoso 
para qualquer um. Ainda 
mais neste local que tem 
um fluxo muito grande de 
pessoas”, acrescentou o 
pedestre. 

A Secretaria de Servi-
ços, Segurança e Ordem 
Pública informou que vai 
providenciar a proteção 
da fiação na base dos pos-
tes na Praça Dom Pedro 
e imediações, na Rua do 
Imperador. 

quanto isso, alguns mo-
toristas permitem a tra-
vessia, e outros acabam 
impedindo a passagem, 
parando sob o local”, 
afirmou o pedestre.

A Prefeitura infor-
mou que a equipe da Di-
visão de Projetos da Com-
panhia Petropolitana de 
Trânsito e Transportes 
(CPTrans) prepara o cro-
qui com todos os pontos a 
serem revitalizados (sina-
lização vertical e horizon-
tal) e as próximas revitali-
zações estão programadas 
para o Centro Histórico. 
Atualmente, as interven-
ções estão acontecendo 
no Bingen, que devem es-
tar concluídas ainda nesta 
semana.

ALCIR AGLIO

ALCIR AGLIO

Perigos de tomar 
choque elétrico

A fiação exposta 
eleva o risco de choque, 
que pode causar desde 
um simples formiga-
mento, queimaduras, 
fibrilação, parada car-
diorrespiratória até a 
morte, de acordo com 
a intensidade e o tempo 
de exposição à energia.


